



# Ms.通信

## 大盛況だつたバザーで市人権ふれあいフェスで

昨年12月15日、境港市

りました。

人権ふれあいフェスティバルが境港市文化ホール（中野町）で開催され、当女性会もバザーの出店で

福社活動などに有効に活用させていただきます。

会員の皆様から提供していただきましたバラエティーにとんだ品物は所狭しと並び、販売開始後、すぐ

O法人「おひとりさまの老後」の著者で、NPO法人「マイメンズアクションネットワーク理事長の上野千鶴子先生（東京大学名誉教授）」を講師に

に次々とお買いあげいたとき、ほぼ完売となり、大盛況のうちに終了とな

バザー終了後は、ペストセラー「おひとりさまの老後」の著者で、NPO法人「マイメンズアクションネットワーク理事長の上野千鶴子先生（東京大学名誉教授）」を講師に

人権講演会がありました。



次々と売れていく当会会員が提供した品物＝境港市文化ホール

## ひとことPRタイム

### 境港商工会議所女性会 会員

専用フィットネスとして、若い人から中高年人まで、美と健康のために楽しんでいただいている。また、3年前から米子、松江、鳥取、境港に認可保育園と企業主導型保育園を6園開園しています。女性

事業所のあらまし

安永文子（やすなが・ふみこ）  
（株）GRAZIE  
(境港市蓮池町)

境港商工会議所女性会の会員が自己紹介するこのコーナー。今回は、安永文子さんと堀田真弓さんで登場いただきました。

家庭的な暖かい雰囲気の中で、食育に力を入れており、栄養士による毎回の食事とおやつ2回は美味しく好評です。

（ひとことPR）  
昨年9月には、6番目の企業主導型保育園「境ひまわり保育園」が開園しました。境港市や市民

油圧の一助になればと始めた会社です。社名は我が家の屋号「成屋」からとりました。まだ、新しい会社ですが、堅実に成長していると思っています。

（事業所のあらまし）  
当社は、2010（平成22）年に創業し、昨年8年目を迎きました。不動産管理と賃貸業が主な事業で、家業である堀田石舗展開しています。女性

事業所のあらまし

安永文子（やすなが・ふみこ）  
（株）GRAZIE  
(境港市蓮池町)

専用フィットネスとして、若い人から中高年人まで、美と健康のために楽しんでいただいている。また、3年前から米子、松江、鳥取、境港に認可保育園と企業主導型保育園を6園開園しています。女性

事業所のあらまし

堀田真弓（ほた・まゆみ）  
（株）ナリヤ  
(境港市弥生町)

境港商工会議所女性会の会員が自己紹介するこのコーナー。今回は、安永文子さんと堀田真弓さんで登場いただきました。

家庭的な暖かい雰囲気の中で、食育に力を入れており、栄養士による毎回の食事とおやつ2回は美味しく好評です。

（ひとことPR）  
昨年9月には、6番目の企業主導型保育園「境ひまわり保育園」が開園しました。境港市や市民

も女性ならではの感性を活かして地域で活躍されている当女性会の先輩の方々も皆様に愛される保育園を目指して頑張っていきたいと思います。

（事業所のあらまし）  
当社は、2010（平成22）年に創業し、昨年8年目を迎きました。不動

産管理と賃貸業が主な事業で、家業である堀田石舗展開しています。女性

## ただいま募集中 女性起業家大賞

### ただいま募集中 女性起業家大賞

連合会（全商女性連）は、「女性起業家大賞」の募集をことしも実施します。

全商女性連は、起業という選択によって自らの活躍の場と地域の雇用を創出し、女性ならではの

視点で多様化する消費者ニーズをつかむビジネスを開拓している「感動・変革への挑戦」を後押し

ています。同大賞の対象者は、創業から10年未満の女性経営者で、応募締め切りは3月22日㈮です。詳しくは境港商工会議所女性会事務局（☎44-1111）へ。

## 永井千春講師の指導で フラワーアレンジメント クリスマスからお正月に

### 募金などのご協力も多数 第6回 チャリティーゴルフ大会

#### 募金などのご協力も多数 第6回 チャリティーゴルフ大会

境内港商工会議所女性会は、昨年11月に「第6回チャリティーゴルフ大会」を大山グリーンパーク大山ゴルフクラブで開催。今回も秋晴れの中たくさんのゴルフ愛好家の皆さんにプレーを楽しんでいました。当大会の開催にあたり、多くの皆さんがからご支援をいただき、心から感謝申上げます。

当女性会では、ことしもチャリティーゴルフ大会を開催予定です。より多くの皆さんに大会趣旨へのご賛同とご協力をいただければと思います。今後もよろしくお願いします。（総務部会 K）



アレンジメントのコツを伝える  
永井千春講師＝境港商工会議所

上野先生は、「おひとりさまの老後を支える地域づくり」と題して医療、看護、介護について地域が抱える問題と関連付けながら講演。

「老後とは、突然や出てくる切り離された未来ではなく、今の暮らしの延長線上にある。各々に

官民一体となって支えあうことがいかに大切かということを改めて考えさせられた講演会でした。

（親睦部会 H）

かくいう私もその一人。

今回の花材はピンクのガーベラ、スプレーバラ、千日紅そして、ユーカリ。

からお正月にかけてのアレンジメントを教えていただきました。

何かと気温の高い12月の最中であっても、この講習会を楽しみにしている会員は少なくないはず。

同じ花材を使い、同じ仕上がりました。

お手本を見て作っても、参加者それぞれの個性が見え隠れしているもの楽しいところです。